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Surplombant majestueusement les hauteurs des Issambres, cette villa
luxueuse de 145m2 offre un emplacement privileégie.Dés son entrée, un
hall élégant s'ouvre sur un salon somptueux, pouvant accueillir vos
invités avec raffinement. Une chambre d'appoint spacieuse offre une
polyvalence d'utilisation, tandis qu'une suite parentale exquise, dotée
d'une salle de bains privative et d'une terrasse privée, offre des vues
panoramiques a couper le souffle.La cuisine ouverte, fusionnant
harmonieusement avec I'espace de vie principal, s'ouvre sur une

terrasse couverte. Une chambre en suite ...

Overlooking the majestic heights of Les Issambres, this luxurious 140sgm vila
offers a privileged location.From the entrance, an elegant hall opens onto a
sumptuous living room, perfect for receiving your guests. A spacious spare
bedroom offers flexibility of use, while an exquisite master suite with en suite
bathroom and private terrace offers breathtaking panoramic views.The open-plan
kitchen merges seamlessly with the main living area and opens onto a covered
terrace. An additional en-suite bedroom, guest toilet and spacious utility room
complete the perfect layout.Outside, the 1117sgm ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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